## 幸手市立権現堂川小学校 学校だより3月特別号 令和7年3月21日(金)

## みちしるべ NO. 14

学校教育目標「自分から行動できる子・すすんで学ぶ子・たすけ合う子・きたえる子」

**△ 幸手市神明内570番地 ○ 0480-48-0950** 



## 学びあい 支えあい 高めあい 笑顔あふれる学校 優しさと厳しさと温かさで 子どもを鍛え、育む地域の学校を目指して



## 学校・家庭・地域が一体となって更なる伝統を築く権小

校長 大八木 健夫

6年生の皆さん、御卒業おめでとうございます。皆さんが過ごした権小は、152年の歴史を刻む、この地域に根づいた素晴らしい学校です。権小を母校として誇りに思い、中学校でも御活躍ください。

在校生の皆さんも、間もなく修了式を迎え、令和6年度の教育活動が終わります。今年度当初に各クラスで撮影した集合写真が、校長室やにこにこ玄関近くの廊下に掲示されています。立派に成長した現在の姿と見比べると、今年度も権小の新たな歴史が刻まれたことを実感します。











入学式で1年生は、6年生と手をつないで入場しました。今では、繰り上がりのたし算も、繰り下がりのひき算もできますし、漢字も書けるようになりました。できることが少しずつ増えていく、1年生の頑張る姿に感動しました。

2年生は、1年生を優しくリードしながら、東武動物公園で班行動をしました。頼もしいお兄さん、お姉さんになりました。かけ算九九にも粘り強く取り組みました。クラスのお友だちともこれまで以上に仲良くなり、友情を深めることができました。

3年生は教室が2階になり、理科や社会、総合的な学習の時間や英語、習字やリコーダーなどの新たな学習がスタートしました。毎日の生活の中で、「ありがとう」や「ごめんなさい」等、相手を気遣いながら生活をすることができるようになってきました。

4年生は、お友だちとの絆を深めました。いつも仲良く外遊びをしています。学校応援団の方々の御協力のもとにケナフを栽培し、紙すき体験も行いました。また、自ら考え、行動しようとする自主性が生まれ、高学年としての意識が高まりました。

5年生は、林間学校では、行動計画を立てて楽しい班活動ができました。4・6年生と出場した市内音楽発表会では、素晴らしい歌声でした。6年生を送る会での活躍も立派でした。権小のリーダーをしっかりと受け継ぎました。今後の活躍を期待しています。

6年生はみんなで相談を重ね、全校遠足や運動会、縦割り遊び、ありがとう集会などで全校の中心となって活躍しました。様々な活動を行う中で、お互いの気持ちを尊重することの大切さに気付き、クラスの絆が深まりました。中学校では友情の輪を広げてください。

令和7年度から学校だより・応援団だよりを電子化いたします。保護者の皆様にはメール配信でお知らせし、地域の皆様にはこれまでどおり配付をさせていただきます。御理解のほど、よろしくお願いいたします。

今後も皆様に御指導を賜りながら、学校・家庭・地域が一体となって伝統を築いてまいります。 保護者、地域の皆様、今年度も本校の教育活動に御理解と御支援をいただきありがとうございま した。卒業生の今後の「ひとり立ち」を見守るとともに、これからも権小を支えていただきます ようお願いいたします。